

Gregor Hoops im Harz erfolgreich

Am vergangenen Wochenende starteten einige Kieler-RV-Akteure beim Harzer Bergpreis. Im Harz sind die Renner ja erfolgreich; im Vorjahr wurde Thorben Haushahn Dritter und gewann später in Bad Lauterberg. Das Ziel hatte auch Gregor in diesem Jahr und setzte sogleich Akzente. Lest den ganzen Bericht hier

Beim 43. Harzer Bergpreis einem Straßenrennen für die Männerklasse C schrammte der für den Kieler Radsport Verein startende Gregor Hoops nur knapp an einem Podiumsplatz vorbei. Gut 25 Kilometer vor dem Ziel der über 104 km langen Wettkampfdistanz setzte sich der Kieler vom 200 köpfigen Starterfeld ab. Nur drei Akteure schlossen auf den folgenden Kilometern auf, so dass ein Quartett dem Ziel in Wernigerode entgegen spurtete. Dort sprintete er nach einer Fahrzeit von 2:38 Std als Vierter über die Ziellinie. Zusätzlich sicherte er sich in der gesonderten Bergwertung Platz zwei. Zuvor hatte der dem SH Kader angehörende KRV Athlet an den bis zu 8 km langen Anstiegen mit Steigungsangaben von 10 Prozent während des Rennverlaufes seine Stärke demonstriert und wichtige Punkte eingefahren. Pech hatte sein Teamkamerad Falk Hoffmann der im Finale des Hauptfeldes leider in einen Sturz verwickelt wurde und ohne Platzierung blieb. Mit einer guten Leistung beendete Thorben Haushahn die 57. Harzrundfahrt in der Kontinental Team und A-/ B Klasse. In seinem ersten Straßenrennen über 160 km mussten giftige Anstiege bis zu 18 Prozent, beim Torfhaus und St. Andreasberg bewältigt werden. Im Endklassement kam er als 27.ter unter die ersten dreißig Preisträger.



Gregor im Interview

Jens-Dieter Haushahn

Dienstag, 15. Mai 2007